

J.C.P.
La Mac.
1988

propiciar reformas que signifiquen perfeccionar la Carta Fundamental y no desmantelarla o preparar el camino para su desmantelamiento como ocurre con la proposición que ha hecho la concertación opositora hace algunos días". Guzmán calificó como "extraordinariamente confusa, contradictoria y peligrosa", la proposición formulada por la oposición sobre esta materia, señalando que contiene elementos que harían más drástica a la Constitución que el artículo octavo. Agregó que no valía la pena precipitarse en mayores opiniones sobre el tema, hasta no hacer público el pronunciamiento de la comisión política de su partido.

PREDISPOSICION DEMOCRATICA

A continuación Pablo Longueira se refirió a la posición de la UDI en cuanto se refiere a los factores de la necesaria unidad frente a la alternativa electoral del próximo año.

"Frente al tema candidatura, tanto sea a presidente como al congreso —puntualizó—, la UDI ha señalado públicamente, incluso en conversaciones informales que hemos sostenido con distintos sectores partidarios de una sociedad libre, que estamos dispuestos a apoyar a los candidatos, incluso que no pertenezcan a nuestra colectividad, o no sean independientes y pertenezcan a otro partido, siempre y cuando estos candidatos participen en un sistema de primaria, que permite en conjunto a todos aquellos que vamos a aglutinar la gran alianza política para las próximas elecciones, nos permite elegir entre los distintos representantes, sean de partidos políticos o sean independientes. Por lo tanto, frente a la candidatura presidencial, de miembros de otras colectividades políticas, por cierto que no estamos cerrados a ninguna de ellas siempre y cuando se sometan a un sistema de primarias, repito, que nos permita recoger la opinión de todos los integrantes de las distintas organizaciones. Por lo tanto no tenemos descartada ninguna candidatura salvo que ésta se trate de imponer a última hora y no haya participado en esta primaria o un sistema que en conjunto todos desarrollaremos para elegir los mejores representantes ante las próximas elecciones".

REUNIONES CON DIEZ

Agregó el Secretario General de la UDI, que habían sostenido reuniones también con el abogado Sergio Diez. "Es un candidato independiente —dijo— que por cierto está dentro de las precandidaturas. Finalmente la UDI podría apoyar en la medida que sea así la acogida de esta consulta que vamos a desarrollar en todas

La Nación Santiago de Chile, Jueves 22 de Diciembre de 1988



Jaime Guzmán, presidente de la Unión Demócrata Independiente, leyó una extensa declaración pública precisando el pensamiento de su partido frente a diversos temas contingentes de la realidad política.

nuestras directivas provinciales a lo largo del país, y por cierto es una de las candidaturas que vemos con bastante agrado. Pero tiene que competir dentro de muchas otras que van saliendo a la luz pública".

SORPRESA

Pablo Longueira dijo posteriormente que ha sorprendido a la UDI "estas conversaciones que ha iniciado Renovación Nacional con sectores opositores que es la razón que siempre se argumentó por los representantes vuelvo a reiterar, en forma informal en estas conversaciones, siempre señalaron que

era inconveniente iniciar públicamente conversaciones con la UDI, con el Centro Democrático Libre, con la CODE, era que la directiva y la Comisión Política debían esperar la convención de marzo, para fijar con quienes iniciaban públicamente conversaciones. Por lo tanto, todos aquellos que hemos estado participando, hace bastante tiempo en estas conversaciones, no podemos menos que estar sorprendidos, que estamos observando que públicamente Renovación Nacional, sin haber esperado esa convención, que era el gran argumento para no hacerlas públicas esté conversando hoy día con sectores opositores —puntualizó.